

Auf der Arbeit

Los geht's! Im Großraumbüro können die Kinder die seltenen Krawattenmännchen bestaunen. In ihren grauen Hosen und weißen Hemden sehen sie alle gleich aus. Wenn mehrere Krawattenmännchen nebeneinanderstehen, sind sie für ihren Chef nur schwer voneinander zu unterscheiden. Ute fragt die Kinder, ob sie wissen, woran die Krawattenmännchen-Kinder ihre Krawattenmännchen-Papas erkennen. „Am Geruch!“, meint Pepe. „An der Stimme!“, meint Greta. „An der Krawatte!“, sagt Elias.

„Richtig“ stimmt Ute zu, „die Krawatten haben alle ganz verschiedene Muster und Farben.“ Jetzt schauen Falk und Fanny genauer hin, und richtig: die Krawatten sehen alle etwas unterschiedlich aus.

Gleich neben den Krawattenmännchen leben die Büromenschen. Auch sie schauen von morgens bis abends in ihre Computer hinein. Alle paar Stunden versammeln sich die Büromenschen in einem großen Raum. Dort reden sie über das, was sie in ihren Computern gesehen haben.



Hier und da sind im Großraumbüro auch einige Sekretärinnen und Sekretäre zu entdecken. Sie haben ihren Namen aufgrund ihrer Ähnlichkeit mit dem gleichnamigen Vogel bekommen.



Der Chef der Büromenschen hängt mit dem Kopf nach unten an der Decke und wartet auf die Mittagspause. Bis zu zwei Stunden Mittagsschlaf schafft er an einem Tag!

Büromenschen trinken gern Kaffee. Deshalb steht bei ihnen eine Kaffeemaschine.

Da! Ein Blatt Papier kommt aus einem Drucker! Ein Büromensch eilt hin und wirft es in den Papierkorb.